

Nomor : 22/TR-SP/TRA/III/2015
Lampiran: 1 Bundel
Perihal : Undangan Pelatihan

Bandung, 16 Maret 2015

Kepada Yth.
xxxxxx
xxxxxx
Di Tempat

Dengan Hormat,

April 2015 ini Transforma mempersembahkan program partnership dengan ISACA Indonesia Chapter untuk menyelenggarakan CISA-CISM-CGEIT-CRISC Review 2015. Berdasarkan Foote Partner IT Skills & Certifications Index terkini, keempat sertifikasi ini termasuk kategori best certification, sebagaimana dikonfirmasi oleh SC Magazine dan survey dari Global Knowledge dan Penton.

Investasi TI dunia berkembang dengan pesatnya tetapi realisasi IT Value masih dipertanyakan melalui berbagai fenomena IT Paradox. ISACA pada tahun 2012 telah merilis satu framework best practices yaitu COBIT IT 5 melalui kerangka ini diperkenalkan 37 proses, 5 prinsip, 7 enabler serta 7 step implementasi IT Governance dalam meningkatkan delivery value TI serta optimasi risiko dan sumber daya TI.

Core Application perusahaan memfasilitasi keberlangsungan proses bisnis utama dan sangat menentukan kualitas produk (barang/jasa). Berdasarkan studi yang dilakukan Transforma selama 4 tahun terakhir di 14 BUMN, perusahaan swasta dan kementerian didapatkan data menarik tentang tingginya risiko terkait core application, terutama pada kegiatan modernisasi atau migrasi. Diperlukan pendekatan yang tepat untuk mengelola risiko kegagalan yang menghantui tersebut dengan berdasarkan tinjauan best practices dan pengalaman praktis.

Sementara pada konteks manajemen Informasi banyak organisasi mulai memahami bahwa Big Data Analytic lebih pada transformasi bisnis dibandingkan transformasi TI. Big Data Analytic memungkinkan perusahaan untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan untuk menghasilkan keputusan yang lebih baik dan lebih tajam, memperoleh insight baru yang mampu menghasilkan diferensiasi bisnis serta efisiensi operasional bisnis yang lebih baik.

Dengan ini, kami bermaksud mengundang Bapak dan Ibu sekalian dalam program edukasi Transforma Institute bulan April 2015 yang terdiri atas beberapa event edukasi berlokasi di Bandung sebagai berikut:

1. **COBIT 5: Proses dan Implementasi**, Rabu-Jumat, 08-10 April 2015 @ De Java Hotel (Sukajadi)
2. **CISM (Certified Information System Auditor) Exam Review 2015**, Senin-Jumat, 13-17 April 2015 @ Fave Hotel (Cihampelas)
3. **Strategy Big Data Analytics: Arsitektur, Governance dan Implementasi**, Kamis - Jumat, 16-17 April 2015 @ The Luxton Hotel (Dago)
4. **Core Application Development/Modernization Project Failure: Multi Dimensional Risk Mitigation Perspective**, Kamis - Jumat, 23-24 April 2015 @ H. Clarity Hotel (Cihampelas)

Sebagai tambahan informasi, kami lampirkan leaflet, daftar hotel terdekat, serta formulir pendaftaran program edukasi tersebut. Besar harapan kami, Bapak/Ibu dapat menghadiri acara ini ataupun dapat mengirimkan staf perwakilan terkait. Atas perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
CEO Transforma


transforma
Business & Technology Alignment

Dr. Basuki Rahmad, CISA, CISM, CRISC